
第４３回 一中祭スローガン 

一中旋風を巻き起こせ！！～笑顔・感動今ここに～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１９日（土）に、一中祭が行われました。例年にもまして、内容・質ともに充実したものになったと思います。一日を

振り返ってみます。 

舞台発表の部は、三味線部と吹奏楽部の演奏から始まりました。創部２年目の三味線部は昨年より数段上手になっていて驚き

ました。吹奏楽部の演奏も少人数ながら迫力ある演奏で楽しませてくれました。続く英語劇は夏休み中の英語学芸発表会からさ

らに工夫して面白いシンデレラに仕上がっており、役の個性が光っていました。休憩をはさんで、生徒会は、「あいさつ」につ

いてパワーポイントを使ってプレゼンテーションをしました。大変よくまとまっていて、さすが生徒会役員だと感心しました。

さらに、２年生有志による理科の発表は、夏休みから動物園に行くなどして調べた内容が興味深いうえに発表の工夫があり、会

場が聞き入っていました。続く生物部は、身近な生物を取り上げて、さすがに生物部らしい専門的な発表で、本校の理科教育の

レベルの高さを示してくれました。・・・そして、職員合唱・・・会場からの温かいご声援ありがとうございました。 

展示は、各教科、部活動、行事での作品が、担当生徒のセンスで展示されており、見やすく楽しいものになっていました。特

に３年生の教室は、見ごたえのある作品が並んでいました。見学時間が足りないと思った生徒も多かったのではないでしょうか。

昇降口には、生徒全員の一中祭ポスターが展示されていましたが、先立って行われたコンクールの入賞者を紹介します。 

１位 ３Ａ 田中      

２位 ３Ｂ 佐藤       ３位 ３Ａ 鈴木       ３位 ３Ｃ 若松  

５位 １Ａ 佐々木      ６位 ２Ｂ 上牧       ７位 ３Ｂ 名和      

８位 ３Ａ 関口       ９位 １Ｃ 市川       10位 ３Ｃ 片桐  

午後の合唱コンクールでは、どの学級も甲乙つけがたい仕上がりで、審査員泣かせでした。１学年の全体を引っ張るような迫

力ある合唱から始まり、２年、３年と学年が上がっていくにしたがってさらに美しいハーモニーを披露しました。合唱コンクー

ルの結果は以下のようになりました。 

１年金賞  １年Ｂ組   課題曲 カリブ夢の旅  自由曲 大切なもの 

２年金賞  ２年Ｃ組   課題曲 時の旅人    自由曲  My Own Road 

３年金賞  ３年Ｂ組   課題曲 大地讃頌    自由曲 YELL 

合唱コンクールの緊張感がほぐれ、校庭でフォークダンス、東京音頭を披露しました。同時に旧生徒会役員から新生徒会役員

への引き継ぎ式も行われ、一中祭を区切りにして、３年生から２，１年生にバトンが渡されました。 

その他、保護者の皆様やおやじの会のご協力で、バザー・喫茶室、焼きそば販売、どれもたいへん盛況でした。今年も牛込一

中の文化祭を温かな雰囲気で盛り立てていただき、近隣の方々に本校に足を運んでいただくことができました。ご協力ありがと

うございました。 

 

牛込一中だより 
新宿区立牛込第一中学校（平成２５年度第８号）    

学校教育目標 

人間尊重の精神を基盤として、国際的視野に立ち、心豊かな国民を育成する。 

一、 自ら考え、進んで実行する人 （自立） 

二、 思いやりのある情操豊かな人 （共生） 

三、  心身ともに健康で、明朗な人 （健康） 



税の作文 四谷税務署長賞 

 四谷税務署主催の「税の作文」応募作品の中から、本校 3年生の佐藤さんの作文が、四谷税務署長賞に選ばれました。消費

増税をきっかけに、消費税だけでなく自分の身近な問題として捉えて考えを述べた作文です。 

 

「未来を創る税」  ３年 佐藤  

 「増税」について考えてみた。そもそも増税とは、その名の通り税を増やすこと、消費税を引き上げることだ。だが、なぜ、

このままではいけないのだろうか？現在の日本の消費税は５％だが、どうしてそれを引き上げなければならない状況に陥ってい

るのか？ 私は、調べてみることにした。 

 「増税」をする原因として、少子高齢化が予想以上に進み、年金や医療の国庫負担や、生活保護などの社会保障費用が膨らん

でしまっているから、ということがあげられる。入ってくるお金より、出ていくお金のほうが多くなってしまったのだ。つまり、

税を増やさなければ、国にお金がなくなってしまう、ということだ。 

 しかし、増税、増税といいつつも、私達中学生は「税」に関心がないのが事実である。実際、私自身も税というものをあまり

深く理解していなかった。しかし、最近私は、「税」を身近に感じたことがある。 

 今年３月、私の祖母は事故を起こし、介護生活を余儀なくされた。私の家族と祖母は一緒に暮らしているが、仕事や学校で私

達が家にいない時間は、トイレや階段の上り下りなど、苦戦する場面が出てきてしまう。かといって、ヘルパーを雇うほどでは

ないので、対応に困っていた。そんな時、トイレや階段、風呂場に手すりをつける工事を「税金」によって行うことができると

知った。通常では、高額な工事費だが、税金により国が負担してくれるのだ。現在祖母は、手すりのおかげで、一人で階段を降

りられるまでになった。税金のおかげで、日常生活が送りやすくなったのである。 

 このように、税によって助けられた人は、他にもたくさんいるはずだ。しかし、現在の「お金のない日本」がこのまま続けば、

助けられない人も出てきてしまうかもしれない。それがもしかしたら、６０年後、７０年後、自分自身になる可能性もあるのだ。

そう考えると、未来の家族、両親、そして自分自身のためにも、増税は必要なのではないのだろうか？ 

 現在政府は、２０１４年４月に８％、２０１５年１０月に１０％へと、２段階で消費税を引き上げることを発表している。事

故後、初めて一人で歩くことができたあの日、祖母が見せた笑顔を、私は忘れない。あんな明るい笑顔を、日本中にもっともっ

と増やすために、大切に、計画的にその税金を使ってほしい。そして、そのお金が、私達国民がより良い生活を送れるようにす

るために使われるといいな、と私は思う。 

○新宿区中学校駅伝大会  １０月２７日（日）荒川河川敷サイクリングコースにて、女子３１チーム、男子

３４チームが参加して行われました。選手は力走を見せ、女子Ａチームが５位に入賞しました。 

 

１１月の予定 

 

日 曜 予  定 日 曜 予  定 

１ 金           ３年教育相談①5,6カット        16 土  

２ 土  東京都教育の日           17 日 コミュニティスポーツ大会（本校体育館・校庭） 

３ 日 【文 化 の 日】 18 月  

４ 月  振替休日 19 火          

５ 火         ３年教育相談②5,6カット 20 水 期末考査①  ＰＴＡ講演会15:00～ 

６ 水    ３年教育相談③5カット     21 木 期末考査②  

７ 木 ２年新宿ＳＰＰ   ３年教育相談④5.6カット 22 金 期末考査③   避難訓練 牛一ネオタイム 

８ 金 1.2年ネオタイム  ３年教育相談⑤5,6カット   23 土 【勤 労 感 謝 の 日】 

９ 土  24 日  

10 日 おまわりさんと走ろうマラソン大会  25 月 ３年総合（面接指導・受験写真撮影） 

部活、委員会写真（放課後） 

11 月 朝礼        26 火  部活、委員会写真（放課後） 

12 火 生徒専門委員会 27 水  職員会議 

13 水 区研究発表会（午前授業） 期末考査一週間前 28 木  ⑥３年学活（アルバム写真撮影他） 

14 木 生徒評議会          29 金  地域清掃 牛一ネオタイム 

15 金 牛一ネオタイム 30 土  


